

VERANO, TRISTE

Publicado por: secreet50

Publicado el : 13-7-2011 13:43:20

Casi mitad de Julio y verano, nada! Tengo ganas, de quejarme del calor, de poner trajes frescos, andar escotada, sentir sed, tener mi cuerpo, húmedo y caliente.

Al revés, ayer, me mojé toda, con la lluvia, mi paraguas, casi ha quedado desecho con el viento, frio y cielo ceniza oscuro, des comfortable, este verano, por muí buen tiempo que venga, es poco.

.Hoy estuvo un poco mejor, pero obligada a poner chaqueta, parece que estoy en otro país, mi salvación, es mi amigo, me hace compañía y lo pasamos muy bien.

Dicen que el sol, es el pan de los pobres, me siento miserable, obligada, a quedar en casa, pues salir, no tengo a donde, harta de andar en centros comerciales, para estar abrigada, ya lo hice en invierno.

Pienso, si no fuera él, que haría? Seguro que me acostaba y en cama mirando para el techo, quedaría dormida.

Así ni merece la pena ir para mi playa. Que vida estúpida!

Llegué tarde, pasaba de las dos y media de la noche, estuvimos en un bar, charlando, grande esfuerzo! La música alta en demasía, nos obliga casi a gritar, pero siempre estamos juntos es mejor que nada.

Si pudiera estarías conmigo en mi casa, confortablemente, tomaríamos un chocolate, o café con leche y hablaríamos bajo, por desgracia, se ha transformado en un nido de avispas, celosas, hambrientas de prohibir, el qué no se, hago lo que quiero, si no enfrento y quedo, es porque no tengo ganas de estar llevando con miradas o peor con indirectas, nunca me gustaran. Terminaría, por explotar y no quiero dar esa confianza.

Ya llegara la altura, que desearán estar con nosotros, seguro, ahí soy yo que no querré.

No es orgullo, es lo que tiene que ser, como mujer, justa y verdadera, no podré hacer otra cosa, nunca admití, que a alguien, por más humilde que fuese lo puniesen de lado o lo rebajaran.

No hago a los demás, lo que no quiero que me hagan.

Para mí, comer a la mesa del Rey o de un pobre es igual, o no somos iguales, como hijos de Dios? Es de los libros, hay hombres muy ricos, que nada valen, hay pobres que valen todo.

Con la casa en silencio, me siento bien, libre, aun con el sabor del beso de despedida, que me ha dado mi amigo, voy escalera arriba, para mi habitación, con sus cortinas de flores, como si de una joven fuera y pronto me acostaré, pensando lo cuanto nos queremos y como están equivocados, al pensar que nos enfranquecen, si supieran la fuerza que nos dan!

En mis oraciones, de la noche, entre pedidos que hago, por quien necesita de ayuda y por nuestro amor pido siempre, para que cada día, sea mayor, si es que es posible ser más que hoy.

En pensamiento estaré con tus brazos, estrechándome sin otro fin, que no sea protegerme. Así lo siento. Así es en realidad.

Oporto, 10 de julio de 2011

Carminha nieves